



Hola residentes y amigos del Distrito 5!

A medida que el clima finalmente se está enfriando, el personal de nuestra oficina está ocupado con eventos comunitarios y apoyando a los electores con servicios. En esta edición de septiembre, obtenga más información sobre la celebración de El Grito, el corte de cinta del patio de juegos de Maryvale Park, el día conmemorativo del 11 de septiembre, la conferencia de reconocimiento del vecindario, la nueva ordenanza para acampar, el nuevo centro de llamadas de guardaparques las 24 horas, los 7 días de la semana, el Plan Maestro de Parques y las propuestas electorales de la ciudad.

Celebración Anual de El Grito dom. 15 de Septiembre

FREE!
Fun for the entire family!

¡GRATIS!
Diversión para toda la familia

EL GRITO
Celebration

PHOENIX 2024 ARIZONA

Presented by Councilwoman
Betty Guardado

SUNDAY, SEPTEMBER 15TH • 4-11 PM

DOWNTOWN PHOENIX • 3rd AVENUE & ADAMS STREET

Live Entertainment!

LOS INDIOS DEL NORTE
LOS NORTEÑOS DE SONORA
BETTRIZ CRUZ
SIERREROS

• FOOD • BEER & MARGARITAS •
• ARTS & CRAFT • BALLET FOLKLORICO • MARIACHIS • LUCHA •

City of Phoenix, GENEVA, FRED LOYA, DISTRICT 7, ULTRA, HENSLEY, CHICAGO IN CALIFORNIA, GCU, STARBUCKS, aps, T Mobile

www.elgritophoenix.com

¡El próximo domingo 15 de septiembre se acaba la espera! Nuestra tradición anual de iniciar el Mes de la Herencia Hispana/Latina en el Ayuntamiento de Phoenix en el centro de Phoenix para conmemorar el Día de la Independencia de México ya está aquí. ¡Es parte de la herencia de México que todas las familias estadounidenses pueden compartir! Celebre con una velada de mariachi en vivo, bailes folclóricos, artistas increíbles, cocina y bebidas auténticas, y más. El estacionamiento público gratuito estará en 2nd Ave. y Van Buren St. Phoenix. [Haga clic aquí para visitar el sitio web para obtener más información y videos de los eventos del año pasado.](#)

Gran Estreno del Patio de Juegos de Maryvale Park



El martes 3 de septiembre, tuvimos el honor de inaugurar oficialmente el Maryvale Park juegos infantiles y el Maryvale Community Center con los miembros de la junta de Parques y Recreación, la Directora de Parques y Recreación Cynthia Aguilar y la Superintendente Dra. Aguilar-Lawlor del Distrito Escolar Cartwright, y la directora y estudiantes de la escuela primaria Tarver.

¡El parque y centro comunitario Maryvale ha apoyado a los residentes del distrito 5 durante generaciones! El parque y el centro comunitario ofrecen algo para todos. Es importante para

nosotros involucrar a la comunidad para asegurarnos de que estamos invirtiendo en Maryvale y escuchando lo que quieren ver en los parques. Gracias a todos los que ayudaron a elegir este increíble diseño de parque infantil. Más de 300 residentes votaron por el diseño final. Como madre de dos niños pequeños, los parques infantiles son realmente el corazón de un parque. Las familias vienen aquí para divertirse y pasar tiempo juntas.

Este parque infantil tiene características divertidas como un tobogán doble, áreas para niños más pequeños, columpios, estructuras de equilibrio y una montaña para escalar con redes. Además, dentro del centro comunitario las renovaciones incluyen nueva iluminación LED para hacerlo más brillante por dentro y por fuera, lo que ayuda a que sea un espacio más seguro. También hay nuevas renovaciones de baños y pisos nuevos. Gracias por el dinero de sus impuestos y a los fondos de la Iniciativa de Parques y Reservas de Phoenix para ayudar a que esto sea posible. Venga a ver el nuevo parque infantil y centro comunitario.

Conmemoración del 11 de Septiembre: Limpieza Comunitaria y Plantación de Árboles



En conmemoración del aniversario del 11 de septiembre, el pasado sábado 7 de septiembre organizamos en colaboración con Sewa International un Proyecto Ambiental del Día

Conmemorativo del Servicio del 11 de septiembre. La limpieza comunitaria en Maryvale Park y Parkway fue una maravilla con docenas de voluntarios de todo Phoenix que se unieron a los vecinos activos para limpiar el corazón de Maryvale.

Además, se plantaron 56 árboles resistentes a la sequía a lo largo de Maryvale Parkway, donde los voluntarios recogieron basura. Un agradecimiento especial al transporte público, los servicios vecinales, las obras públicas, los parques y la recreación y la Oficina de Mitigación y Respuesta al Calor. También honramos a nuestro Departamento de Policía y Bomberos y a todos los socorristas por su servicio.



Reconocimiento Vecinal en Conferencia Synergy



Más tarde, ese mismo día, sábado 7 de septiembre, la segunda Conferencia anual Synergy, organizada por el Departamento de Servicios Vecinales, fue una oportunidad emocionante para que los residentes aprendieran más sobre los servicios de la ciudad y brindaran apoyo. La conferencia fue diseñada para líderes vecinales de grupos vecinales registrados en la base de datos del NSD, llamada Neighborhood Link. La conferencia ofreció sesiones de trabajo para que los asistentes conocieran lo último sobre los programas de la ciudad y estuvieran informados sobre los procesos actuales de la ciudad que podrían ayudar con los desafíos del vecindario. Hubo un almuerzo de premiación, donde se reconoció a algunos de los líderes vecinales destacados de cada distrito del Concejo.

Me sentí feliz y honrada de reconocer a dos grupos vecinales más nuevos y a un líder destacado en la ceremonia de premiación de este año.

- **Premio al Impacto Comunitario:** Asociación de Vecinos de la Comunidad Camelback

• **Premio al Líder Comunitario:** Amy Ramirez de la Asociación de Vecinos de la Comunidad Camelback (en la foto de arriba)

• **Premio al Compromiso Cívico:** Vista Diamante Block Watch (en la foto de abajo)



Nueva Ordenanza Sobre Campamentos y PHX C.A.R.E.S.



Este mes comienzan los cambios a la ordenanza relacionada con acampar dentro de los límites de la ciudad. Las nuevas reglas prohíben acampar dentro de 500 pies de los límites de la propiedad de una escuela, guardería, refugio, colegio/universidad o parque propiedad de la ciudad. Si bien los cambios entrarán en vigor el 1 de septiembre, la Ciudad seguirá liderando los servicios y utilizará la aplicación de la ley solo cuando sea necesario. [Haga clic aquí para obtener más información.](#)

Para informar sobre campamentos o personas que necesitan recursos o servicios, comuníquese con PHX C.A.R.E.S. al 602-262-6251 o envíe un informe en línea. Para obtener más información sobre los esfuerzos de la ciudad para abordar la falta de vivienda, consulte phoenix.gov/solutions.

Muy Pronto, Centro de Llamadas de Guardaparques Disponible las 24/7



Después de escuchar las inquietudes de los residentes, me enorgullece asociarme con el Departamento de Parques y Recreación para brindar al público el tan esperado servicio de contestación telefónica de guardaparques las 24 horas, los 7 días de la semana. Los residentes pueden informar inquietudes sobre violaciones del código de conducta y de las reglas del parque al centro de llamadas, y la información se enviará a los guardaparques. Se espera que la línea telefónica entre en funcionamiento el 23 de septiembre. Estén atentos para más detalles del Departamento de Parques y Recreación y de mi oficina.



El Departamento de Parques y Recreación está desarrollando un Plan Maestro para mejorar los espacios y programas recreativos de nuestra comunidad. El Plan Maestro evaluará la programación, las instalaciones del parque y abordará cuestiones importantes como el uso del agua y la seguridad pública a través de la Prevención del Delito a través del Diseño Ambiental (CPTED). Al incorporar prácticas sustentables en el diseño del parque e implementar los principios CPTED, nuestro objetivo es crear espacios seguros y acogedores para todos los miembros de nuestra comunidad. Estamos comprometidos a recopilar comentarios significativos de los residentes, las partes interesadas y los usuarios del parque a lo largo de este proceso. [Haga clic aquí para dar su opinión en el sitio web.](#)

Propuestas Electorales de la Ciudad de Phoenix: Las Elecciones Comienzan el 9 de Octubre



Para las elecciones generales del 5 de noviembre, los votantes registrados en la ciudad de Phoenix tendrán la oportunidad de votar por alcalde y concejales (distritos 1, 3, 5 y 7) y en tres propuestas electorales. Es importante que los residentes conozcan estas propuestas y su impacto en la Ciudad, para que puedan tomar una decisión informada:

- **Propuesta 487** - Limitación de gastos alternativos controlados localmente. Si se aprueba, mantendría la limitación de gastos anuales igual al presupuesto adoptado por el Concejo Municipal durante los próximos cuatro años.
- **Proposición 488** - Ratificación del Plan General de la Ciudad de Phoenix - El Plan General proporciona dirección para el desarrollo, la conservación y las inversiones en infraestructura en la ciudad.
- **Propuesta 489** - Comisión Ciudadana sobre Salarios de Funcionarios Electos de la Ciudad - La recomendación de la comisión es aumentar el salario anual del Alcalde a \$103,840 y de los Concejales a \$77,000.

La última fecha para registrarse para votar es el 7 de octubre. Luego comienza la votación anticipada y las boletas se envían por correo el 9 de octubre. El último día para votar es el 5 de noviembre. Para obtener más información, visite la Secretaría Municipal [haciendo clic aquí](#).

Gracias por leer y compartir el Noticiero del Vecindario de Septiembre con familiares, amigos y vecinos. Como siempre, comuníquese con nuestra oficina para sus comentarios, preguntas e inquietudes al (602) 262-7446 o Council.district.5@phoenix.gov. Para obtener actualizaciones periódicas, síganos en nuestras cuentas de redes sociales haciendo clic en los íconos a continuación.



[\[facebook.com\]](#)



[\[twitter.com\]](#)



[\[instagram.com\]](#)

[Visite el sitio web del Distrito 5 del Concejo Municipal de la Ciudad de Phoenix](#)

[Enviar a un amigo](#)

